

30/10/2024 Audiencia: Sección: \$104.923 Tirada:

22,05%

\$475.850 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$475.850 Ocupación:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Empresas evalúan propuestas para ampliar Línea 2 del Biotren

Es uno de los proyectos incluidos en el Plan Maestro Ferroviario Biobío, de EFE Sur.

Redacción

no de los proyectos incluidos en el Plan Maestro Ferroviario Biobío, de EFE Sur, es la ampliación de capacidad de la línea 2, la cual se divide en dos fases, donde actualmente se está desarrollando la primera, relacionada con la extensión de andenes de las estaciones que conectan las comunas de Concepción y Coronel.

El mejoramiento de la infraestructura existente es necesaria para la llegada de



Las mejoras están vinculadas a la llegada de nuevos trenes

nuevos trenes, lo que permi-tirá doblar la capacidad actual, mejorando la oferta de servicios ferroviarios de pa-

Fecha:

Vpe:

En este marco, durante los últimos dos sábados de octubre se han llevado a cabo las visitas técnicas de las siete empresas interesadas en la construcción de la extensión de andenes.

"Seguimos avanzando en nuestro compromiso de llevar al Biotren a un nivel superior a través de una transformación histórica que estamos liderando desde EFE Sur", señaló Nelson Hernández Roldán, gerente general de EFE Sur.

El ejecutivo de empresas EFE Sur agregó que "no solo mejorará la conectividad de la región, sino que proporcionará un servicio eficiente, moderno y de calidad para los habitantes del Gran Con-